

El verano entrará el jueves con tres grados de menos en el termómetro

A CONTRAPIÉ ▶ A cuatro días del cambio de estación las temperaturas suben con dificultad de los 20º ▶ Los municipios de las Rías Baixas tuvieron máximas de 18 ▶ Las lluvias dejaron ayer registros importantes, por encima de los treinta litros en Santa Comba, Poio o Caldas

REDACCIÓN • SANTIAGO

El calendario y la meteorología no van de la mano. Ni las temperaturas ni el estado del cielo invitan a pensar en la llegada del verano y, sin embargo, la nueva estación hará su entrada oficial el próximo jueves.

A pocos días del cambio, los termómetros sobrepasan con dificultad los 20 grados y en localidades del interior se están registrando mínimas por debajo de los 10. Se trata de valores infrecuentes para la época del año en la que nos encontramos. Según explicó ayer el servicio meteorológico autonómico, Meteogalicia, las temperaturas están siendo en los últimos días unos tres grados más bajas de lo esperado para el último tramo de la primavera. Así, tomando como referencia la ciudad de Santiago, la máxima de 21 grados esperable en la jornada de ayer se quedó en sólo 18. La misma máxima fue la que se registró en las playas de Sanxenxo.

La nueva semana comienza igual que acabó la anterior. Con cielos nubosos, precipitaciones débiles y temperaturas poco veraniegas. Mañana, se espera además el paso de un frente frío que podría dejar lluvias más importantes y que se dejará notar en un descenso entre ligero y moderado de las temperaturas máximas. El miércoles, la situación será más estable y Meteogalicia prevé para esta jornada una mayor apertura de claros. La posibilidad de chubascos se limita así a los municipios costeros de la provincia de A Coruña.

Las lluvias sí fueron importantes ayer, con valores superiores a los 30 litros en varios puntos de la comunidad. Es el caso



Paraguas en mano, visitantes frente a la entrada a la Catedral de Santiago por el Pórtico de la Gloria

A LARGO PLAZO

Mejoría para el fin de semana

Con la misma llegada del verano podría llegar la mejoría del tiempo. Todavía con un margen de error elevado, las predicciones del servicio meteorológico autonómico del jueves en adelante confían en una progresiva subida de las temperaturas, con máximas que durante las jornadas del sábado y el domingo podrían acercarse hasta los 24 grados, colocando los termómetros en cifras más propias del que se-

rá ya el primer fin de semana estival. La probabilidad de lluvias se reduce al 10% pero, no obstante, los cielos nubosos siguen imponiéndose a los claros. El lunes, la mejoría parece más clara, con un 50% de posibilidad de cielos nubosos, un 40% de probabilidad de tiempo despejado y, de nuevo, un 10% de opciones de lluvia. Las mínimas se sitúan en la horquilla de 14-18 grados y las máximas entre 21 y 25 ■

de la estación meteorológica de Castrove (en Poio), con 32,4 litros, y de la de Caldas de Reis, donde se contabilizaron 30,8. En Santa Comba, Meteogalicia midió 47,6 litros. En Sanxenxo, se midieron 23,2.

Las precipitaciones se concentraron en el suroeste gallego, dejando los mayores registros en la provincia de Pontevedra. Al contrario, en Lugo se recogieron 10 litros y en Ourense 12. En Compostela, fueron 12,7 litros. Según Meteogalicia, aunque es probable que las tormentas hayan dejado otros años valores similares a las puertas del verano, las marcas de ayer no dejan de ser "interesantes".

! LAS CLAVES

Más calor en la Mariña lucense

▶ En los últimos días son los municipios de la Mariña lucense y norte de la provincia de A Coruña los que están registrando las máximas más altas. Ayer Ribadeo y A Coruña marcaron los valores más altos de la jornada en la comunidad. En Ribadeo fueron 20,9 grados que dejaron una sensación térmica próxima a los 23.

El anticiclón triunfó al comienzo de junio

▶ La situación actual es bien distinta de la que se vivió a comienzos de junio. El mes arrancó en Galicia con temperaturas que se situaron muy cerca de los 30 grados en distintos puntos de la comunidad. Muchos aprovecharon ese arranque de mes para pisar las playas.

Embalses por encima del 80%

▶ Los embalses dependientes de la Administración autonómica se encuentran estos días con reservas por encima del 80% de su capacidad. La medición de los embalses a nivel estatal permitió anunciar que, en principio, ninguna comunidad española se enfrentará al verano con restricciones importantes en su uso ■